

Theaterstück

Nachfolgeprojekt von „Hallo Oma, ich brauch Geld!“

Der ungebetene Gast

Schutz gegen Computer-Kriminalität und Einbruch
Information und Beratung

Eintritt frei



Liese Mitsingerinnen und Mitsinger,

Sicherheit ist einer der Grundpfeiler unseres friedlichen Zusammenlebens in der Stadt. Straftaten zu verhindern gehört deshalb zu den wichtigsten gesellschaftlichen Aufgaben.



Stuttgart zählt zu den sichersten Großstädten im bundesdeutschen Vergleich. Zur Stärkung des Sicherheitsgefühls und für ein gutes Miteinander der Stadtgesellschaft tragen jedoch nicht nur die erfolgreiche Polizeiarbeit, sondern auch unsere bewährte Sicherheitspartnerschaft von Polizei, Bürgern und Rathaus bei.

Unser neuestes Theaterprojekt „Der ungebetene Gast“ mit unserem Partner Baden-Württembergische Bank in Zusammenarbeit mit den Stadtbezirken beschäftigt sich mit Wohnungseinbrüchen, Computerkriminalität und Straftaten am Bankautomaten. Sie sind herzlich zu den Aufführungen eingeladen. Lassen Sie sich auf unterhaltsame Art darüber informieren, wie Sie sich schützen können. Die Termine finden Sie auf der Rückseite dieses Faltblatts.

Mit besten Grüßen

Ihr Martin Schairer

Ihr Dr. Martin Schairer
Bürgermeister, Referat Sicherheit und Ordnung

STUTTGART



BW Bank

Baden-Württembergische Bank

Baden-Württemberg
POLIZEIPRÄSIDIUM STUTTGART



STUTTGART
sicher und sauber

„Der ungebetene Gast“

Alle vier Minuten wird in Deutschland eingebrochen. Die Kriminalstatistiken weisen in den letzten Jahren starke Zuwächse bei Wohnungseinbrüchen aus. Fachleute raten, sich mit entsprechender Sicherheitstechnik zu schützen. Denn wo der Einbrecher auf Widerstand stößt, ist die Wahrscheinlichkeit groß, dass er bereits im Versuchsstadium abbricht.

In den eigenen vier Wänden werden Menschen aber längst nicht mehr nur von „klassischen“ Wohnungseinbrechern bestohlen. Datendiebe schleichen sich in die Kommunikationsnetze ihrer Opfer ein und verschaffen sich auf diese Weise Zugang zu den Bankkonten. Auch durch Manipulationen am Geldautomaten kann es professionellen Banden gelingen, Ihr Ersparnis zu ergaunern.

Das Theaterprojekt „Der ungebetene Gast“ informiert über Einbruch und Computerkriminalität und zeigt, wie man sich gegen diese Delikte schützen kann. Im Anschluss an das Theaterstück stehen Fachleute zur Verfügung, die individuell beraten und praktische Übungen anbieten.

Termine 2014 in Ihrer BW-Bank Filiale

Montag, 24. Februar, 15 Uhr

Filiale Vaihingen: Vaihinger Markt 3

Dienstag, 25. Februar, 15 Uhr

Filiale Ostheim: Ostendstraße 65

Dienstag, 11. März, 15 Uhr

Filiale Möhringen: Filderbahnstraße 21

Dienstag, 25. März, 15 Uhr

Filiale Degerloch: Epplestraße 9

Dienstag, 8. April, 15 Uhr

Filiale Bad Cannstatt: Marktstraße 3

Montag, 28. April, 15 Uhr

Filiale Westend: Rotebühlstraße 102

Dienstag, 29. April, 15 Uhr

Filiale Marienplatz: Tübinger Straße 111

Dienstag, 6. Mai, 15 Uhr

Filiale Feuerbach: Stuttgarter Straße 78

Montag, 19. Mai, 15 Uhr

Filiale Zuffenhausen: Unterländer Straße 65

Dienstag, 20. Mai, 15 Uhr

Filiale Degerloch: Epplestraße 9

Montag, 2. Juni, 15 Uhr

Filiale Wangen: Ulmer Straße 337

Dienstag, 3. Juni, 15 Uhr

Filiale Untertürkheim: Augsburgener Straße 371

Dienstag, 16. September, 15 Uhr

Filiale Botnang: Eltinger Straße 15

Montag, 13. Oktober, 15 Uhr

Filiale Kronprinzbau (S-Mitte): Kronprinzstraße 8

Dienstag, 14. Oktober, 15 Uhr

Filiale Vaihingen: Vaihinger Markt 3

Montag, 20. Oktober, 15 Uhr

Filiale Stammheim: Freihofstraße 17

Dienstag, 21. Oktober, 15 Uhr

Filiale Degerloch: Epplestraße 9

Montag, 3. November, 15 Uhr

Filiale Neugereut: Flamingoweg 20

Montag, 17. November, 15 Uhr

Filiale Weillimdorf: Pforzheimer Straße 381

Dienstag, 18. November, 15 Uhr

Filiale Freiberg: Adalbert-Stifter-Straße 101

Montag, 24. November, 15 Uhr

Filiale Münster: Freibergstraße 34

Dienstag, 25. November, 15 Uhr

Filiale Kronprinzbau (S-Mitte): Kronprinzstraße 8

Änderungen vorbehalten! Aktuelle Termine im Internet unter www.stuttgart.de/kriminalpraevention

Herausgeberin: Landeshauptstadt Stuttgart, Referat Recht, Sicherheit und Ordnung, Kommunale Kriminalprävention in Zusammenarbeit mit der Abteilung Kommunikation; Text: Gunter Schmidt; Redaktion Bettina Maurer; Gestaltung: Ulrike Schellenberger; Foto: ccvision
Januar 2014